

**CHERBOURG.** Organisé par Itinérance

# Un concert en soutien des réfugiés

02/02/2023.

**LE SAMEDI** 21 janvier, la salle des fêtes de Cherbourg a accueilli de très nombreuses personnes venues soutenir les actions de l'association Itinérance et manifester leur soutien aux réfugiés. Le groupe normand de chants marins et de musique traditionnelle Marinade a ouvert la soirée, emmenant avec ses airs entraînants des spectateurs sur la piste de danse. Puis des hits internationaux actuels, par le trio Autour d'une blonde, ont pris le relais de la musique traditionnelle et la voix de la chanteuse du groupe pop rock et soul a magnétisé la foule. « What » a clos la soirée avec son énergique pop, rock, funk qui fait danser les foules. Trois groupes pour cette soirée placée sous le

signe de la fraternité, trois styles de musique pour faire plaisir à tous et qui montre la vitalité du territoire en matière de talent.

À l'occasion de cet événement, l'association itinérance lance un appel à tous les volontaires. Il y a besoin de bénévoles pour l'accueil quotidien de 14 h à 15 h 30 ou de 15 h 30 à 17 h 30 ou pour donner des cours de français, s'occuper de l'infirmerie, du ravitaillement en pain ou de la distribution de denrées pour le repas du dimanche. Même si vous ne pouvez donner que peu de temps, une action régulière peut être très utile.

► **Contact : Facebook Itinérance Cherbourg**



➔ Après Marinade, Autour d'une blonde a enchanté le public, puis a passé le micro à What.